

Allgemeine Anträge

Antrag: A 51

Beschluss: Überweisung an den Landesparteirat
Beschluss des LPR: Annahme

Thema: Kein Freihandelsabkommen mit Kolumbien!

Der Landesparteitag möge beschließen:

Die SPD Sachsen positioniert sich gegen das Freihandelsabkommen zwischen der EU und Kolumbien, das am 18. Mai auf dem Lateinamerikagipfel ausgehandelt wurde. Wir fordern insbesondere unsere Abgeordneten im europäischen Parlament auf, sich dagegen einzusetzen und diesem Vertrag nicht zuzustimmen.

Auch unsere Mandatsträgerinnen und Mandatsträger im Bundestag sind dazu angehalten, sollte das Abkommen dort zur Abstimmung kommen, es abzulehnen.

Aber auch andere zivilgesellschaftliche Akteure und Aktrizen aus dem sozialdemokratischen Spektrum sollen ihren Einfluss nutzen um dieses Abkommen zu verhindern.

Votum: mehrheitlich angenommen